



Ciudad de México, a 26 de junio de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### OBTIENE ESTUDIANTE DEL IPN BECA DE LIDERAZGO EN INGENIERÍA 2017

- **Víctor de Jesús Pérez Sánchez de la ESIME Ticomán es el único mexicano en obtener la beca “Alan Mulally” 2017, reconocimiento académico que otorga Ford**

#### C-524

Víctor de Jesús Pérez Sánchez del Instituto Politécnico Nacional (IPN), es el único mexicano que obtuvo una de las diez becas de liderazgo en Ingeniería 2017 “Alan Mulally” que anualmente la empresa automotriz Ford, a través de su rama académica del Óvalo Azul (*Ford blue Oval Sccholars*), otorga a destacados estudiantes en universidades del mundo.

Para acceder a la beca por un monto de 10 mil dólares, el estudiante de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Ticomán, cumplió con una serie de requisitos entre los que destacan tener promedio mayor a nueve, dominio del idioma inglés y ejercer la función de liderazgo como consejero técnico de su escuela y al impartir clases en una asociación civil a niños de escasos recursos que necesitan regularización.

Al recibir el reconocimiento, el politécnico, quien cursa el quinto semestre de Ingeniería en Sistema Automotrices agradeció a su familia y a la institución que le brindó las herramientas necesarias que lo llevaron a obtener este premio. También a la empresa Ford que “aparte de elaborar excelentes productos, le brinda la oportunidad a los jóvenes para incentivarlos a ser mejores cada día y de esa forma ser excelentes ingenieros para el país”, apuntó.



José Ángel Rodríguez Vargas, representante de la ESIME Ticomán indicó que con esta beca se estrecha la relación que existe entre el IPN con una de las empresas automotrices más prestigiosas del mundo.

Recordó que en años recientes los estudiantes del plantel han obtenido excelentes resultados, uno de ellos fue lograr el *Handy Ford Technology Award*, ganado por el estudiantes Francisco Gómez Mata. Otro logro es la meta que hoy alcanzó Víctor de Jesús, ya que es la segunda ocasión que México obtiene una beca “Alan Mulally”; además de las decenas de egresados que han sido contratados por esta empresa, lo que fortalece la alianza con el Politécnico.

A su vez, Gabriel López, director ejecutivo (CEO) de Ford México, destacó que la compañía busca reconocer a quienes hacen un esfuerzo al destacar de los demás por capturar la oportunidad y llegar más lejos de lo que jamás hubieran pensado, de ahí que la beca, que también homenajea el liderazgo que Alan Mulally ejerció como presidente, consejero y miembro de la junta directiva de esta empresa hasta su jubilación.

Por otra parte, Marcos Pérez y Alberto San Germán, director de producción y de recursos humanos de Ford México, respectivamente, coincidieron en afirmar que el IPN se ha distinguido por ser una de las mejores escuelas en cuanto a formación técnica. Si aparte forma ingenieros con manejo de otras habilidades, entonces habrá más profesionales extraordinarios para este país, como es el caso de Víctor de Jesús Pérez Sánchez.

===000===